



### Compra de licencias médicas

A propósito del escándalo que se ha generado en el país tras el resultado de la investigación realizada por Contraloría de que funcionarios públicos que estaban con licencia médica agarraron maletas y se fueron a vacacionar fuera del país, llama la atención lo fácil que es a través de plataformas de internet, como Market Place, por ejemplo, comprar la el documento, cuyo valor depende de los días y del tipo de seguro que tenga el solicitante.

### 30 de mayo

Durante estos días en La Moneda son varios los asesores que están resolviendo los últimos detalles de lo que será el discurso de Boric el próximo domingo. Todo ese proceso, según La Tercera, se ha visto cruzado por una creciente preocupación: el inminente nacimiento de la primogénita de Boric, su hija Violeta. Un asunto que se maneja en estricta reserva por parte de Presidencia. Pese a que en el gobierno han comentado que el nacimiento estaba pronosticado para la primera quincena de junio, en los últimos días ha trascendido que la fecha probable de parto podría ser el 30 de mayo, dos días antes de la Cuenta Pública. El Presidente ya está sumergido en la ansiedad y el nerviosismo de lo que será su paternidad, ya que las mismas fuentes cuentan a La Tercera que esta semana pidió tener actividades que no impliquen salir de Santiago, o que sean en lugares de rápido retorno.



### La casa de Boric

El mandatario aterrizará en el sector El Llano, en una casa de 235 metros cuadrados ubicada en la calle Real Audiencia, número 1221, que fue construida en la década de los '30 y actualmente tiene un avalúo fiscal de \$156 millones 808 mil, según el Servicio de Impuestos Internos.

### Se equivocó la paloma

"El que se va sin que lo echen, vuelve sin que lo llamen", reza un viejo refrán. Así ocurrió con el exdirector regional de Gendarmería, Dan Toro, en el desfile de la Armada del 21 de Mayo, en la Plaza de Armas. En los vocativos se escuchó fuerte y claro por los altos parlantes el nombre del ex hombre fuerte de Gendarmería en Magallanes, quien por estos tiempos disfruta de su jubilación.

Al parecer el "copy and paste" (copia y pega) le jugó una mala pasada a los encargados de confeccionar los libretos de la solemne ceremonia, ya que dio la impresión que pegaron el nombre del extitular del cargo, en vez de mencionar al actual jefe de la institución guardiana de los "malulines", Rodrigo Campusano Yáñez, quien, sin embargo, se lo tomó con humor, al momento de la colocación de las ofrendas florales.



### La jugada que no fue

Cuenta que la defenestrada seremi de Cultura, Carolina Herrera, hizo de todo para mantenerse en su cargo, inclusive pegó un teléfono a Santiago para hablar con un encumbrado asesor de Boric, una especie de Enrique Correa magallánico, para que el mandatario sacara al Delegado Presidencial José Ruiz Pivcevic. Esta jugada fue desmentida por el gobierno y señalaron que los defensores de Herrera echaron a correr el rumor para amedrentar Ruiz Pivcevic.

Personeros al interior del Socialismo Democrático copucharon a esta sección que al interior del Frente Amplio hasta el último minuto habría existido resistencia para que no cayera, sin embargo, a juicio de personeros del gobierno las últimas declaraciones de Herrera a la prensa defendiéndose no cayeron muy bien. "A veces las autoridades nos tememos que comer los insultos", señaló un vociferante seremi.

### "Uber policial"

En verdaderos "Uber policial" se han transformado los radiopatrullas de Carabineros. Cada vez que un juez impone arresto domiciliario total a un chico malo, los carabineros son los que tienen que llevarlo al domicilio donde cumplirá la medida impuesta. Lo mismo sucede cada vez que un imputado con arresto domiciliario tiene audiencia en el juzgado. Llaman un radiopatrullas y los "amigos en su camino" deben estar prestos para ir al rescate.

Entre las anécdotas que se cuentan, hay una de un conductor que cumplía dicha medida en casa, pero como estaba lesionado por el accidente que había protagonizado, cada vez que iba a rehabilitación Carabineros tenía que poner un vehículo a su disposición.

La última fue esta semana, cuando un venezolano quedó con arresto domiciliario total por droga, pero dio una dirección falsa y cuando el "Uber policial" lo fue a dejar no los pescaron porque nadie conocía al sujeto.

El extranjero paseó y paseó arriba del radiopatrullas hasta que Carabineros lo devolvió al tribunal, a la espera de la resolución judicial que, afortunadamente para los policías, fue el ingreso a la cárcel del escurridizo pasajero.

